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Top 5 Einwohnerfragestunde

Frau Klotz erkundigt sich nach dem Renovierungsstand der Villa Baltic. Der Bürger-
meister erklärt, dass der weitere Ablauf mit dem Eigentümer und den Stadtvertre-
tern bei einem Gesprächstermin am 28.02.2022 abgestimmt wird. 

Frau Klotz erkundigt sich, wer der Behindertenbeauftragte für die Stadt Ostseebad 
Kühlungsborn ist. Der Bürgermeister erklärt, dass Frau Müller als Gleichstellungsbe-
auftragte fungiert und auch Interessen der Menschen mit Behinderung vertreten 
kann. Frau Klotz erklärt, dass Frau Müller nach eigener Aussage nicht zuständig ist, 
daher müsste ein eigenständiger Behindertenbeauftragter gesucht werden. Der 
Bürgermeister erklärt, dass durch das Schulzentrum ein Projekt hinsichtlich der Bar-
rierefreiheit im Stadtgebiet durchgeführt wurde. Frau Klotz bittet um Bereitstellung 
der Projektunterlagen.

Frau Klotz erkundigt sich nach dem aktuellen Stand des Jugendbeirats. Frau Klotz 
bemängelt, dass Herr Jannes Burmeister noch nicht bezüglich der Mitarbeit im Ju-
gendbeirat angesprochen wurde. Frau Zielinski erklärt, dass Herr Burmeister zu den 
Sitzungen des Sozialausschusses als Jugendvertreter eingeladen wurde. Frau Zielin-
ski führt weiter aus, dass sich über die Ostsee-Zeitung ein weiterer Interessent an-
geboten hat, jedoch hat dieser noch keinen Kontakt zur Stadtverwaltung aufge-
nommen. Frau Zielinski erklärt, dass sich bei der Online-Abfrage zur Mitarbeit im 
Jugendbeirat nur wenige Jugendliche beteiligt haben, daher besteht momentan kein 
Jugendbeirat. Frau Klotz erklärt, dass die Jugendlichen einen konkreten Ansprech-
partner in der Stadtverwaltung brauchen. 

Herr Hintzsche erkundigt sich, wann die Mülleimer an den neuen Bänken im Stadt-
wald installiert werden. Frau Westphal erklärt, dass die Mülleimer schon bestellt 
sind, die Installation wird in Kürze erfolgen.

Herr Hintzsche regt an, die Beschilderungen an den Zugängen zum Stadtwald bes-
ser und einheitlicher zu gestalten, um eine bessere Wahrnehmung zu erreichen. 
Frau Zielinski erklärt, dass die Beschilderung bereits überprüft wurde und in Kürze 
neu gestaltet werden soll.

Herr von Storch erkundigt sich nach dem Stand der Ausschreibung zum Verkauf des 
ehemaligen Schwimmhallengrundstücks. Der Bürgermeister erklärt, dass der weite-
re Ablauf zum Thema „Villa Baltic“ am 28.02.2022 besprochen wird. Herr von Storch 
erkundigt sich, ob das Grundstück zum Verkehrswert oder zum Marktwert verkauft 
werden soll. Frau Westphal erklärt, dass der Marktwert dem Verkehrswertes ent-
spricht. Frau Westphal führt weiter aus, dass ein öffentlich-bestellter Gutachter den 
Wert ermitteln wird. 
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